

Vielen herzlichen Dank

für die liebevolle Anteilnahme und die Zeichen des Mitgefühls, die wir beim Abschied unseres lieben

Bernhard (Bärnu) Rasi-Meyer

erfahren durften.

Besonders danken wir Frau Pfarrerin Katrin Bardet und dem Organisten Marcin Fleszar für die persönliche Gestaltung der Trauerfeier.

In den Dank einschliessen möchten wir unsere Nachbarn, das Ambulanzteam Murten sowie den Bestattungsdienst Hirter AG in Murten.

Unser Dank geht auch an alle, die mit Worten des Trostes, Blumen und Spenden ihre Verbundenheit mit dem Verstorbenen zum Ausdruck gebracht und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Gempnach, im Juli 2016

Die Trauerfamilie